

Dieu en lui, c'est le couronnement de l'œuvre de Jésus-Christ : Aussi disait-il à son Père après la Cène : *Pater, opus tuum consummavi quod dedisti mihi ut faciam ; manifestavi nomen tuum hominibus quos dedisti mihi de mundo.* (Joan. XVII. 4. 6.)

2. *La satisfaction de son amour.* Après son divin Père, Jésus n'aime rien tant que les hommes ses frères. Aussi il désire les voir s'approcher de la Communion :

a) Parce qu'il leur est présent d'une présence tout à fait intime et familière : *Deliciae meæ esse cum filiis hominum.*

b) Parce qu'il peut davantage leur faire du bien, et surtout qu'il leur fait directement et non plus seulement par le moyen de sa grâce.

c) Parce que c'est dans la Communion qu'il se fait aimer par eux davantage : leur cœur étant échauffé par sa présence, par sa grâce, et surtout par la vue de son immense amour.

3. *L'extension de sa gloire.* La gloire de Jésus, c'est de régner, non pas sur les peuples et les territoires, mais de régner dans le cœur des hommes : *Regnum Dei intra vos est.*

Or la Communion est comme l'avènement de Jésus dans une âme, c'est le moment où il prend possession de son royaume privilégié, où il reçoit l'hommage d'un cœur dévoué et reconnaissant, hommage plus précieux à ses yeux que la pompe extérieure et les acclamations des multitudes.

Si donc les biens immenses que vous procure la Communion ne suffisent pas à provoquer en vos âmes le désir de la recevoir, je vous dirai avec le vénéré Père Eymard : Eh bien ! *communiez pour Jésus-Christ, désirez la Communion puisqu'il la désire lui-même.*

Conclusion. Vous recevrez la Communion à mesure que vous l'aimerez, et vous l'aimerez à mesure que vous la recevrez : *Hunc cibum plus manducat qui plus amat ; et plus amando rursus qui plus et plus manducat, plus et plus amat.* (St Anselm.)



Des conséquences pratiques de la Dévotion sacerdotale au T. S. Sacrement

Le Prêtre véritablement dévoué à l'Eucharistie, ne renfermera pas en lui-même ses sentiments de foi et d'amour ; il les laissera se manifester au dehors avec une pleine expansion, soit dans ses rapports personnels avec le Très Saint Sacrement, soit dans son ministère auprès des fidèles.